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ASSEMBLEE GENERALE DU 16 NOVEMBRE 2024 

L'Assemblée Générale du 16 novembre 2024 a marqué une étape importante pour notre club. Parmi les 

moments forts : l’adoption des nouveaux statuts, un bilan sportif exceptionnel avec des records 
historiques, et des perspectives budgétaires ambitieuses pour 2024/2025. La présence de personnalités 

locales et des échanges conviviaux avec les membres et partenaires renforcent le dynamisme de notre 

association. 

Lieu : Collège René Cassin de Noidans les Vesoul 

Présent : 18 membres du Comité Directeur Orphée ROSE excusé. 

76 personnes avec de nombreux jeunes, et des parents en nombre à cette AG. 

Autorité présente : Carole Michel et Thomas Oudot Conseillers Départementaux, Christian GOUX président 

de l’Office Intercommunal des Sports, Marie Line Martin déléguée au sport de la CAV et de la Ville de 
Vesoul. 

Rémy Nappey Vice-Président de la ligue de BFC. 

L’est Républicain et la Presse de Vesoul sont représentés. 

Le Président ouvre l’Assemblée Générale à 15h45. 

1. Ouverture AG Extraordinaire 

Vote des nouveaux statuts avec comme principaux changements : 
• Alignement avec le statut modèle de la FFA 

• Siège social déplacé au clubhouse au stade 5 rue Pierre de Coubertin 70000 Vesoul 
• Augmentation du nombre de membres du comité : de 21 à 25 

• Parité des licenciés pour la saison 2024 : 17 hommes et 8 femmes 

 

Statuts votés à l’unanimité. 
 

Clôture de l'Assemblée Générale Extraordinaire et ouverture de l’AG ordinaire. 
 

2. Rapport Moral du Président. 

Le Président remercie chaleureusement l’ensemble des participants, soulignant la présence notable des 
athlètes, dirigeants, parents et amis du club. 

Il note sa satisfaction de voir des bénévoles qui s’engagent au sein du comité directeur homme et surtout 

femme avec 6 nouvelles entrantes. 
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Il félicite Marie Garret et les jeunes catégories pour leurs performances exceptionnelles, ayant établi un 

nombre record de succès départementaux et régionaux cette saison. 

2. Rapport d’activités sportives 2023/2024 

Présenté par le président avec diffusion diaporama très apprécié. Maintien du nombre des licenciés à plus 

de 225, 9ème de BFC (-2 place) et constate la qualité du classement de ceux-ci avec un excellent rapport 

licenciés/nb de point (2ème régional). Il remercie tous les nouveaux officiels et entraîneurs engagés dans 

leur parcours de formation. 

Il remercie la ville de Vesoul pour l’aide à l’achat du chronomètre électronique. 

Il développe les satisfactions du club obtenues aux différents Championnats de France en cross, athlétisme 

salle et extérieur, trail, course en montagne, running. Et notamment les titres de championne de France de 

Marie Garret sur 2000m steeple et de Championne d’Europe de course en montagne.  

31 Records du club battus cette saison dont 24 départementaux, 3 de BFC et un record de France pour 

Julien Casoli sur 5000m. 

Il évoque la descente de l’équipe interclub en national 2B. Récompense également nos 7 nouveaux jeunes 

juges départementaux. 

Il rappelle que nous sommes toujours à la recherche d’un emploi pour encore améliorer le développement 

de notre club, une annonce a été diffusée depuis le mois de septembre. 

3 Bilan Financier et Projet de Budget 2024/2025 

Présenté par Serge Vielle sur écran 

Dépenses : 107 335 contre 92 346 en 2023. Augmentation principalement due aux déplacements et 

investissements. 

Recettes :  100 520.74 contre 100 520 en 2023. Augmentation des recettes licences, sponsoring (15 200) et 

dons abandons de créances mécénat (24 800). 

Résultats : + 4263 contre +8174 en 2023. 

Le Projet de Budget fait apparaître un déficit de 17 889€ (lié aux investissements sur cette exercice, Chrono 

et tapis de perche) avec 137 450€ de recettes et 155 439€ de dépenses. 

Serge VIELLE commente les différents rapports, et précise que nos avoirs correspondent à bientôt 60 ans 

de bonne gestion. 

Tous les rapports présentés sont adoptés à l’unanimité. 

4. Projet 2023/2024   

Le président commente les diaporamas du document joint. 
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5. Election des membres du comité directeur et du président 

Deux membres sortants (Jacques Doubey et Patrick Bichet) et huit membres entrants : 2 hommes et 5 

femmes (en rouge) 

1. GARRET Emmanuel 
2. URBANIK Fabien 
3. VIEILLE Serge 
4. MUNEROT Alain 
5. SCHNOEBELEN Jérôme 
6. ROSE Orphée 
7. PETIT René 
8. FAGGION Patrick 
9. PETIT Nicolas 
10. DANIEL Christophe 
11. MILLOT  Guy 
12. BRULET Eric 

13. CHERET Bruno 
14. ROBERT Cyrille 
15. GARDIENNET Joel 
16. CHATELET François 
17. JOINEAU Patrick 
18. FARVAQUE Caroline 
19. ROSE Muriel 
20. VACHEY Aurore 
21. EMMANUEL-EMILE Audrey 
22. SONIGO Veronika 
23. TOURNERET Romane 
24. RANCINANGUE Laurence 

 

L’ensemble de candidats ont été élus à l’unanimité et le président sortant Garret Emmanuel a été réélu. 

6. Questions diverses : Aucune    

7. Intervention des Personnalités 

Christian GOUX présente les missions de l’OIS vers les clubs. L’OIS est chargé de l’étude des subventions 
pour avis, organise la journée des sports de septembre et d’autres manifestations. Félicite le club pour ses 
résultats et l’ensemble de ses membres.  Il souhaite une bonne saison 2024/2025 à tout le club. Il rappelle 

que les futures élections auront lieu au mois de mars et il faudra au minimum un représentant du club. 

Thomas OUDOT conseiller départemental explique que le collège de Noidans fait partie des 3 collèges de 

Haute Saône participant à l’opération collèges ouvert. Félicite également le club et souhaite le meilleur à 
Marie Garret pour intégration au Etats Unis. 

Marie Line MARTIN adjointe chargée des sports à la CAV et à la Ville de Vesoul, se félicite aussi de nos 

résultats. Prend note des amélioration demandés concernant l’entretien de la piste d’athlétisme et nous 
souhaite une excellente saison. 
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8. Remise des récompenses 

Le comité a récompensé les 20 qualifiés aux Championnats de France (relais, individuels, par équipes) de la 

saison. 

3 récompenses spéciale pour Julie Weinberger (saison de trail long et engagement envers le club), Aline 

Pedretti (vice-championne du monde de Trifecta) et Christopher Aubry (performances malgré iléostomie 

terminal qui l’empêche de s’alimenter en course). 

Une récompense spéciale également à Jacque Doubey, pour ces 12 années passées au sein du comité 

directeur. 

Le président clos cette assemblée à 17h30. 

9. Annexes 

Rapport moral du président 

Rapport d’activité et bilan 

10. Verre de l’amitié 

Le verre de l’amitié a permis des échanges conviviaux avec parents, athlètes et partenaire. 

Le président : Emmanuel GARRET  Le secrétaire : Fabien Urbanik                                 

                                 


